

Juan Pablo II Llegará Hoy a Santiago de Chile

SANTIAGO DE CHILE, marzo 31 (AP).— El Papa Juan Pablo II llega mañana a este país para una visita, que de acuerdo a las autoridades eclesásticas, tiene carácter "pastoral".

El Pontífice llegará a las 16 horas de mañana a Santiago, luego de la breve estancia de hoy en Montevideo. Visitará esta capital y otras siete ciudades chilenas, antes de seguir a la Argentina el lunes próximo.

El general de la policía Alfredo Núñez anticipó esta semana que los agentes quitarán las posibles pancartas que utilizarán gremios y sindicadas

tos opositores antes que el público ingrese a los lugares de los actos. Dijo que habrá cordones de seguridad establecidos a ocho cuadras a la redonda donde serán revisados los bultos que porte la gente.

El diario "El Mercurio" informa hoy que el gobierno ha enviado 50,000 invitaciones numeradas a funcionarios del gobierno, de los municipios y de "organizaciones civiles y sociales dependientes del (poder) Ejecutivo", para que concurran en masa frente a

—Favor pase a la página 61.

Francia-E.U. Aúnan Esfuerzos contra SIDA

WASHINGTON, marzo 31 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan y el Primer Ministro francés, Jacques Chirac, anunciaron hoy un acuerdo conjunto para cooperar en la búsqueda de una vacuna o una cura para el mortal Síndrome de Inmuno Deficiencia Adquirida.

El convenio que incluye investigación, educación e intercambio tecnológico, fue suscrito entre el Departamento de Salud y el Instituto Pasteur, solucionando las diferencias entre ambos países sobre la patente de la prueba

—Favor pase a la página 61.

Baja en el Café

NUEVA YORK, Marzo 31 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 350 a 550 puntos en la Lonja Local.

Se vendieron 5,244 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy a la baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala	...98.00
El Salvador	...98.00
Mexicano F.O.B. laredo91.50



AUNAN ESFUERZOS. Washington, marzo 31.- El Primer Ministro de Francia, Jacques Chirac (derecha), y el mandatario norteamericano Ronald Reagan acordaron hoy coordinar los esfuerzos de ambas naciones en la lucha contra el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida, SIDA. (Reuter).

Aumenta 100 Por Ciento Precio Taxis en Managua

MANAGUA, Nicaragua, 31 de marzo (DPA).— El régimen de Nicaragua aumentó hoy hasta en un 100 por ciento la tarifa para los servicios de taxis y autorizó a los dueños de automóviles privados a prestar servicio en el transporte de pasajeros en Managua.

El ministro de Transporte William Ramirez dijo que el país vive una situación crítica con el transporte urba-

no, especialmente por la falta de buses para el servicio público, lo que origina la búsqueda de alternativas para enfrentar la demanda.

En Managua se movilizan más de 750 mil personas y existe una flota de 250 buses urbanos y 1.600 taxis. Además se enfrenta la falta de repuestos para las unidades.

Resumen mundial

Oscar al Mejor Actor para Paul Newman



LOS ANGELES, E.U., marzo 31 (EFE).— Paul Newman, de 62 años, fue galardonado con su primera estatuilla por el Oscar al Mejor Actor, por su intervención en "The Color of Money" (El Color del Dinero).

En esta película, Newman hace el papel de un jugador profesional de billar en competencia con un joven que le viene arrojando.

En el Oscar de este año al mejor actor competía con Dexter Gordon por "Round Midnight", Bob Hoskins en "Mona Lisa", William Hurt en "Children of a Lesser God" y James Woods en "Salvador".

Marlee Marlin Galardonada con Oscar Mejor Actriz

LOS ANGELES, E.U., marzo 31 (EFE).— Marlee Marlin, de 21 años, fue galardonada con la estatuilla a la Mejor Actriz, convirtiéndose en la primera mujer de toda la historia de los Oscar que logra este premio en la primera película en la que actúa: "Children of Lesser God".



"Quiero dar las gracias a muchas personas,

—Favor pase a la página 43.



OBTIENE LIBERTAD. Miami, E.U., marzo 31.- Augustine García, de 53 años, (centro) refugiado cubano rescatado en el Estrecho de Florida, es recibido por familiares, al abandonar un centro de detención. (Reuter).

"Pelotón" Galardonado con Oscar Mejor Película

LOS ANGELES, E.U., marzo 31 (UPI).— "Pelotón", la verdadera historia de la guerra del Vietnam, logró anoche el Oscar a la mejor película de 1986, y su director, Oliver Stone, el premio a la mejor dirección, cumpliendo con los vaticinios del mundo del cine.

A continuación la lista de los ganadores de los premios Oscar de la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas: Mejor Película: Pelotón.

Mejor Director: Oliver Stone, "Pelotón".
Mejor actor: Paul

—Favor pase a la página 61.

En El Salvador Pentágono Confirma Muerte Asesor Militar

WASHINGTON, marzo 31 (EFE).— El Departamento norteamericano de Defensa confirmó la muerte de un asesor militar estadounidense, durante un ataque de la guerrilla contra el cuartel de El Paraiso, en el noroeste departamento de Chalatenango.

El portavoz de ese departamento, Bob Sims, dijo que no tiene seguri-

dad de que el asesor militar muerto hubiera tenido tiempo de defenderse ante el ataque subversivo.

El asesor militar, el primero de Estados Unidos que muere en enfrentamiento en El Salvador, formaba parte de un equipo de dos destinados en el Cuartel El Paraiso, una de las ba-

—Favor pase a la página 11.

Cierra con Alza la Bolsa

NUEVA YORK, marzo 31 (UPI).— Los precios de las acciones subieron hoy al mostrar la bolsa indicios de una cautelosa recuperación del retroceso de dos días que hizo bajar el promedio industrial Dow Jones casi 100 puntos.

El Dow subió 26.28 a 2,304.69.

Las alzas superaron a las bajas 993 a 587 entre las 1,963 emisiones negociadas en el NYSE.

Los indicadores más amplios del mercado también avanzaron. El índice del NYSE aumentó 1.33 a 165.89; el índice de 500 acciones de Standard & Poor's subió 2.50 a 291.70. El precio pro-

—Favor pase a la página 11.

Liberación Rehenes Asume Cariz Político en Beirut

BEIRUT, Líbano, marzo 31 (UPI).— Las esposas de tres profesores secuestrados apelaron hoy al más poderoso clérigo musulmán chiita para que las ayude, pero éste dijo que sus intentos por lograr la liberación de los rehenes extranjeros han sido obstaculizados y advirtió que el secuestro se ha convertido en carta política en manos de poderes regionales e interna-

cionales. Las esposas de los profesores de la Universidad de Beirut —dos estadounidenses y un indio residente de Estados Unidos— se reunieron con el jeque Mohammed Hussein Fadlallah, el guía espiritual del grupo pro-irani "Hezbollah" (Partido de Dios).

La reunión se hizo como parte de una serie —Favor pase a la página 41.



ABOGAN POR REHENES. Beirut, Líbano, marzo 31.- El Jeque Mohammad Hussein Fadlallah (izquierda), líder espiritual del grupo Hezbollah (Partido de Dios), recibe a tres esposas de los profesores secuestrados de la Universidad de Beirut. Izquierda a derecha: Badr Khazen Turner, Firyal Polhill y Lala Mani Singh. (Reuter).